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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 54 с., 6 рис., 20 табл., 49 источников, 7прил. 

ЗАТРАТЫ, РАСХОДЫ ОРГАНИЗАЦИИ, СТАТЬИ ЗАТРАТ, 

ИЗДЕРЖКИ ОБРАЩЕНИЯ, ОПТИМИЗАЦИЯ ЗАТРАТ В ОРГАНИЗАЦИИ, 

РАСХОДЫ НА РЕАЛИЗАЦИЮ 

Объект исследования – ЧУП «Бибабоша». 

Предмет исследования – затраты хозяйственной деятельности ЧУП 

Бибабоша. 

Цель работы: проведение анализа затрат хозяйственной деятельности 

ЧУП «Бибабоша» и определение путей оптимизации. 

Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, 

экономико-математические, синтез. 

Исследования и разработки: изучены теоретические подходы к 

структуре, этапам, и методам анализа, путям оптимизации затрат торгового 

предприятия, проведен анализ затрат организации и, с учетом результатов 

анализа, предложены пути сокращения затрат ЧУП «Бибабоша» на основе 

изменения географии закупок отдельных видов продукции. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: внедрение предложенных мероприятий позволит сократить 

затраты на сертификацию и таможенные платежи, что снизит показатель 

издержкоемкости и повысит рентабельность продаж организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

 

Diploma work: 54 pages, 6 drawings, 20 tables, 49 sources, 7 applications 

COSTS, EXPENSES OF THE ORGANIZATION, COSTS ITEMS, 

OPTIMIZATION OF COSTS IN THE ORGANIZATION, EXPENDITURES 

DISTRIBUTION COSTC. 

The object of the research is the PUE "Bibabosha". 

The subject of reseachis the costs of economic activities of the PUE 

Bibabosha. 

The purpose of the work conducting an analysis of the costs of economic 

activities of the PUE "Bibabosha" and identifying ways of optimization. 

Methods of research: comparative analysis, groupings, economic-

mathematical, synthesis. 

Research and development: the costs of the organization have been studied 

and cost optimization ways in the PUE "Bibabosha". have been proposed. 

Technical, economic, social and (or) environmental significance: theoretical 

approaches to the structure, stages, and methods of analysis, ways to optimize the 

costs of the trading enterprise, analyzed the costs of the organization, and, taking into 

account the results of the analysis, suggested ways to reduce the costs of the PUE 

"Bibabosha" on the basis of changes in the geography of purchases of certain 

products. 

The author of the diploma work that the calculation and analytical material 

presented in it reflects the state of the process under istudycorrectly and objectively, 

and all theoretical, methodological and methodological provisions borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 

 

 


